

Motion « Livret Scolaire Unique », C.A. académique de Grenoble du 12 juin 2017

Contre le L.S.U. : s'opposer dès septembre.

La fin de l'année, dans les collèges, a été marquée par la mise en place concrète du L.S.U. pour les collègues, sommés de remplir un outil dont le sens pédagogique leur échappait logiquement. Un travail absurde en plus, sous la pression de l'orientation des élèves de 3^e et de la hiérarchie.

La C.A. académique a, en mars dernier, critiqué ce L.S.U. sur le plan pédagogique mais aussi au niveau de la lourdeur du travail demandé et des risques en terme de libertés et de contrôles dans un contexte de fichage généralisé.

L'arrivée de notre nouveau ministre ne peut qu'amplifier nos craintes : évaluation, sélection, et numérique sont en effet des éléments centraux dans ses projets de réformes. Il y a donc fort à craindre que les logiques les plus dommageables du L.S.U. soient confirmées et amplifiées si nous ne nous y opposons pas frontalement.

Le Snes national doit donc, lors de ses discussions avec le ministère, demander clairement la fin de ce dispositif, et s'opposer à tout type de réforme emmenant au même type de fichier. Dans l'académie, le Snes encouragera et participera à des initiatives fédérales et unitaires afin de construire l'opposition au L.S.U. dès la rentrée de septembre.

Adoptée à l'unanimité.